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ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
Atenção bancários e bancárias do Banco Itaú Unibanco 

S.A., o SindBancários Petrópolis, convoca todos os 
trabalhadores sócios e não sócios, para participarem da 
Assembleia Extraordinária Específica que se realizará de forma 
remota/virtual, até às 20:00 horas de hoje, dia 04 de dezembro 
de 2020, na forma disposta no site 
https://bancarios.votabem.com.br/ onde estarão disponíveis 
todas as informações necessárias para a deliberação acerca da 
seguinte pauta: Apreciação e deliberação sobre a proposta para celebração do Acordo Coletivo que 
Regulamenta o Teletrabalho, o Sistema Alternativo Eletrônico de Controle de Jornada de Trabalho e o 
Termo de Quitação das Anotações no Registro de Ponto Eletrônico e das Horas Extras com o 
Conglomerado do Banco Itaú Unibanco S.A., com vigência de dois anos a partir da data da sua 
assinatura.

A mesa bipartite da Saúde entre o Comando Nacional 
dos Bancários e a Federação Nacional dos Bancos (Fenaban) se 
reuniu no dia 02/12 e decidiu retomar o canal direto entre as 
partes para solucionar problemas dos protocolos para 
prevenção da Covid-19 no setor. Para tanto, os sindicalistas 
reivindicaram que a Fenaban esclareça quais as regras básicas 
para os protocolos, tendo em vista que nos últimos meses 
houve um relaxamento nos cuidados. Também foi discutida a 
inclusão da categoria bancária ente os setores prioritários para 
a vacina contra a Covid-19, além do desconto das 
complementações do auxílio-doença.

A retomada do canal direto entre o Comando e a 
Fenaban foi decidida diante do aumento da contaminação da 
Covid-19 nesse final de ano, no que já está sendo chamado de 
“segunda onda”.

Mesa da Saúde retoma canal para medidas 
de prevenção à Covid-19

A ganância, crueldade e desumanidade dos banqueiros 
não têm limites. Em referência ao corte de mão de obra através 
da política de demissão em massa de trabalhadores, o 
presidente do Bradesco, Octavio de Lazari Júnior, disse em 
teleconferência que “agora, no quarto trimestre, nós terminamos 
de ‘cortar o mato alto’. E, a partir de 2021, será tiro no sniper. 

Nós iremos no detalhe de cada área para sermos mais 
eficientes”, declarou, causando grande indignação e mal-estar 
entre os bancários.

A palavra “sniper”, significa franco-atirador, a expressão deixa escapar que o banco ainda 
prepara a última bala para exterminar mais empregos.

O Bradesco já demitiu cerca de dois mil trabalhadores em todo o país.

Presidente do Bradesco diz que terminou de ‘cortar o mato alto’

Além da retomada do canal direto para tratar de problemas sobre a Covid-19 na categoria, 
também foi discutida a questão da concessão do benefício integral em casos de afastamento por 
doença e que tenha o reconhecimento do auxílio-doença. Os representantes da Fenaban disseram 
que essa discussão está sendo feita banco a banco.

Também foi discutida a necessidade de o governo incluir a categoria bancária entre os 
setores que terão prioridade para a vacina contra a Covid-19. O entendimento, tanto do Comando 
Nacional dos Bancários como da Fenaban, é de que a categoria é um dos setores essenciais para 
manter a sociedade durante a pandemia e que deve estar entre os setores que vão receber a 
proteção na fase inicial da vacinação.
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